



VOLKSBUND

Gemeinsam für den Frieden.

Bischofsgrün

Deutschland

Gesamtbelegung: 22 Tote

50° 3'40.18"N; 11°48'59.34"E



Mitten im Wald zwischen hohen Bäumen und einem sanft murmelnden Bach liegt der kleine stimmungsvolle Soldatenfriedhof, der sich als Ort der Stille, des Friedens und der Besinnung auf einer lichten Waldwiese öffnet. Der Ehrenfriedhof wurde während des I. Weltkrieges für 21 Soldaten angelegt, die der Lungenheilstätte (damals Lazarett) in Bischofsgrün verstorben waren. Später ließ Dr. Paul Dürrbeck, der damalige Chefarzt der Heilstätte, einen Glockenturm und die Ehrenmale für die Gefallenen der drei großen Kriege seit 1870 errichten. Sanft geschwungene Wege führen zu den Grabmalen, und die schattigen Baumgruppen geben dem Ehrenfriedhof einen würdigen und stimmungsvollen Rahmen.

Mit der Unterstützung von



Die
Bundesregierung



Auswärtiges Amt